

Canciller venezolano destaca desarrollo de relaciones con Irán (+ Tuit)



Teherán, 21 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, presentó, este martes, al presidente de Irán, Hasán Rouhaní, el resultado de los trabajos que desarrollaron las delegaciones de ambos países en Teherán, en materia de cooperación comercial, salud, energética, entre otros.

Arreaza fue recibido por el presidente Rouhaní, como parte de la gira que emprende en esa nación para afianzar los acuerdos bilaterales.

A través de su cuenta en Twitter, el titular venezolano de Exteriores destacó su encuentro con el presidente del país persa.

Un honor haber sido recibidos por el Presidente de la República Islámica de Irán [@HassanRouhani](#). Le transmitimos el saludo solidario del Presidente [@NicolasMaduro](#) y le informamos sobre los resultados positivos del trabajo conjunto entre nuestros equipos durante nuestra visita. pic.twitter.com/aOLWbSk703

— Jorge Arreaza M (@jaarreaza) [January 21, 2020](#)

Durante tres días, el canciller venezolano sostuvo reuniones bilaterales con distintas autoridades iraníes con las que ha conversado sobre temas de interés común, con miras a afianzar las alianzas estratégicas, además de revisar temas vinculados a la geopolítica mundial y al multilateralismo.

En rueda de prensa, posterior al encuentro con el primer mandatario persa, Arreaza adelantó que Venezuela e Irán celebrarán en la capital iraní la IX Comisión Mixta donde se firmaran acuerdos de cooperación energética, alimentaria, y producción de medicamentos.

El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela destacó los lazos que unen a ambos países, pese a las agresiones de Estados Unidos contra las dos naciones soberanas.(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212470-canciller-venezolano-destaca-desarrollo-de-relaciones-con-iran-tuit>



Radio Habana Cuba